
令和４年度「ふれあいファミリアミーティング」回答表【三増区】
№ 意見・要望 担当課 回答

1

過去にも幾度となく依頼していますが、三増1864番地付近

の木が、個人の樹林といえ町道にかかっています。また枯れ

枝も危険。対策をお願いしたい。

道路課 町道にはみ出ている部分の剪定と定期的な維持管理について

地権者に再度依頼しました。

2

前項同様、金屋の山王坂と県道65号線との交差点、桐木の

枝が道路上にまたがり落下が心配。対策をお願いします。

道路課 町道にはみ出ている枝の除去を地権者に依頼しました。ま

た、県道部分については管理者である厚木土木事務所に対応

を依頼しました。

3

9月中旬頃から、美化プラント周辺（三栗山周辺）で「ヤス

デ」が大量発生中です。敷地や住宅内に侵入してくるので、

該当地域の住民は駆除が大変です。

発生原因の調査をお願いできないでしょうか。また、異常発

生した害虫を駆除していただける部署、またはシステムを

作っていただきたい。

環境課 今回のヤスデの大量発生は自然現象と考えられるため、発生

原因の調査は予定しておりませんが、駆除等については、公

益社団法人神奈川県ペストコントロール協会（0120-064-

643、045-681-8585）などの専門団体がございますので、

ご相談いただければと存じます。

4

今夏、三増プール内でカエルが大合唱してとてもうるさかっ

た。今年度も三増プールは開設されず、プール内の清掃や水

の入れ替えが行われなかった事が原因ではないかと思われま

す。プールを開設しない場合も、施設の維持管理はきちんと

行っていただけるようお願いします。

スポーツ・文化振興課

（危機管理室）

（消防課）

地域皆様にご迷惑を掛けることのないよう、施設の適切な維

持管理に努めてまいります、
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5

中央養鶏の臭気対策については、役場のご指導もあり、改善

されて来ているところでもありますが、まだ、時々強く臭う

時もあるので、住民第一で対応してもらいたい。更なる対策

強化をお願いしたい。

農政課 神奈川中央養鶏農業協同組合に対しましては、日頃から鶏糞

処理における臭気の発生抑制に努めるよう指導を行うととも

に、臭気低減に効果のある消臭剤の購入費を助成していま

す。

また、職員が臭気を確認したり、住民の方から通報等を受け

た場合には、ただちに発生原因の究明や必要な対策を講じる

よう、指導を行っているところです。

こうした取り組みの結果、以前と比べて臭気の軽減は図ら

れ、苦情も減ってきておりますが、引き続き、事業者が継続

的に臭気の軽減対策に取り組むよう、県と連携して技術的な

アドバイスを行うなど、支援を図ってまいりたいと考えてお

ります。

6

三増区にコンビニエンスストアが欲しい。 商工観光課 コンビニエンスストアの出店にあたりましては、各事業者に

おいて市場調査や採算性などをもとに検討をされていること

と思いますので、町としての誘致は難しいところでありま

す。
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7

高峰小学校通学路で、小学校からハイテク団地入口のバス停

のあたりまでの間（県道）は、歩道が狭くて危険。

車の量も多いので、車道と歩道の間にせめてラバーポールな

どを設置し、歩行者の安全対策を講じていただきたい。

教育総務課 厚木土木事務所に確認したところ、車道と歩道の間（路側帯

部分）へのラバーポール設置については、車両の交通に支障

を及ぼす恐れがあることから、設置することはできないとの

ことでした。

また、歩道への設置についても確認したところ、設置するこ

とで、歩道の幅員が狭くなるため、車椅子の通行ができなく

なることや、歩道内でのすれ違いが困難となることで、車道

にはみ出して歩行してしまうことが予想されるため、設置は

できないとのことでありました。

こうしたことから、別の手法での安全対策について「通学路

安全対策協議会」などを通じて県と協議してまいりたいと考

えております。

8

過去にも依頼しておりますが、三増989番地先の町道で、以

前にも増してがけ崩れが深刻になっています。早急の対応を

お願いします。

道路課 対応方法について検討いたします。

9

歩道で、夜暗い場所があるため、街灯を増やして欲しい。

（防犯・事故防止のため）

住民課

道路課

防犯灯については、毎年、各行政区からの要望や現地確認等

により設置候補個所を取りまとめ、その中から優先度を考慮

して計画的に設置しております。
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10

三増字町屋原968-1番地から角田字中曽根1750-1番地に通じ

る町道の整備およびその周辺へのゴミの不法投棄を無くして

ほしい。

道路課

環境課

当該町道の枝払いを行い、歩行スペースを確保しました。今

後の整備につきましては、道路課への「行政区からの土木要

望」として、詳細をお知らせいただければと存じます。

また、不法投棄は犯罪行為であるため、住所等が特定可能な

事案は警察へ通報するなど、捜査の協力に努めているところ

です。

今後も不法投棄防止パトロールをはじめ、のぼり旗等の新設

や交換等を行うなど、継続して対応してまいりますが、地域

の皆さまの情報も改善策として有効かつ必要と考えておりま

すので、発見されましたら環境課へご一報いただければ幸い

です。

11
三増字町屋原966-2番地から971番地へ通じる道を整備して

ほしい。

道路課 道路課への「行政区からの土木要望」として、詳細をお知ら

せいただければと存じます。

12

空き家対策について。

三増区内には複数の空き家があり、中でも新宿町内会に存在

する空き家については老朽化が激しく、屋根・外壁が崩れた

り倒壊などの危険があります。この問題は過去にも取り上

げ、対応をお願いしましたが、依然解決に結びつかず、空き

家は以前にも増して危険性が高くなってきております。その

ため、所有者への指導や取り壊しなど、早急な対応をお願い

します。

環境課 町でも所有者に対して対策するよう指導しているところであ

りますが、対応いただけていないのが現状です。このため、

今後、改善が見込めない場合においては、特定空き家制度の

活用などの対応について検討してまいります。
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13

不法投棄対策について。

愛川高校裏から高峰保育園へ通じる町道に、不法投棄防止の

ネットを設置していだだき、その対策に努めていただいてお

りますが、一部の箇所に破損が見られます。早急に修 繕を

お願いします。

環境課 現地を確認し、対応を検討してまいります。

14

児童館への空調設備設置補助について。

児童館は、地域住民の活動拠点はもとより、緊急避難場所に

指定され、有事の際は季節や昼夜に関係なく高齢者などが避

難します。

昨今の異常気象を考えると、空調設備（冷暖房）の設置は必

須と思われますが、児童館に対する補助金交付要綱では、対

象になっていません。時代錯誤も甚だしいと思います。

各行政区の児童館建設年次が異なっていることは承知してお

りますが、健康面などを考慮すれば補助対象にしていただき

たい。

生涯学習課 児童館の和室や事務室等への空調設備設置については、児童

館施設の標準的な設備として補助対象にしておりますが、プ

レイルームにつきましては、設備が大型で費用も高額となる

ため、補助の対象外としております。

近年新築された児童館についても、プレイルームのエアコン

については行政区が全額負担で設置しているほか、建築後に

行政区の負担で独自に設置している児童館もあります。

従いまして、公平性の観点から、プレイルームへのエアコン

設置費用については、行政区にご負担いただきたいと考えて

おります。
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